

バレーボール部 大会結果報告



中野区 1年生大会



先日3月5日(日)に緑野中学校で行われた中野区1年生大会の報告をさせていただきます。

1試合目 大妻中野中学校
● 1-2

2試合目 中野区立第五中学校
● 1-2

3試合目 中野二・東大附属・富士附属連合チーム
○ 2-1

以上の通り、1勝2敗でBリーグ3位という結果になりました。1年生のみで梨本さんのいない中、一人一人どうすればいい試合運びができるかを考え、動き、3試合目で勝利を得ることができました。バスケットボール部から助っ人として出場してくれた山本さんも、バレー部員に負けなくらいの活躍を見せてくれました。

本大会をもって、今年度の大会はすべて終了となりますが、すぐ1か月後には春季大会、その2か月後には夏季大会を迎えます。こうして考えると新3年生に残された時間はわずかです。そしてこれから先は、今まで以上に自分たちの力を十分に発揮するための精神的な強さが求められます。今大会の1勝を大きな自信に、今大会の敗戦を課題にして、前へと進んでいきます。今後とも、応援よろしくお願ひします。

バレーボール部顧問：安江・吉原